

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/394-joueur-de-decembre-cedric-kante>

Joueur de décembre : Cédric Kanté

☆☆☆☆ (0 note) 📅 17/01/2005 05:00 📍 Joueur du mois 🌐 Lu 1.519 fois 🗨 Par mosto 🗨 0 comm.



Cédric Kanté a été le meilleur Strasbourgeois du mois de décembre © Karim Chergui

D'une courte tête, au premier poteau, Cédric Kanté fait la différence et s'octroie la plus haute marche du podium, devançant ainsi Devaux et Cassard ses compagnons de défense. Symbolique d'un secteur de jeu, à cette époque, retrouvé.

Voilà déjà quelques jours que je vis dans le secret, qu'il pèse sur mes épaules pour être franc. Tout a commencé l'autre matin quand [lepatron](#) s'est adressé à moi pour me mettre dans la confiance. On m'a raconté que quand [lepatron](#) parle, on ne moufte pas. Je n'ai donc pas moufté. Je l'ai écouté m'annoncer la consécration de Kanté, de sa voix profonde comme la forêt de Brocéliande.

- Mosto ! Charge à toi d'en faire part aux Stubistes ! Et tresse de beaux lauriers !
- Je ne sais pas tresser, j'ai avoué en rougissant. Comment vais-je faire ?
- Tu t'exécutes ou c'est l'avatar « neu-neu » !
- Non ! Pas l'avatar ! j'ai gémi.
- Tu as de quoi payer ?
- Ben non...
- Alors tu sais ce qu'il te reste à faire !

Si j'avais été courageux, j'aurais dit à [lepatron](#), combien est fulminant le fond de ma pensée... enfin, quelque chose dans le genre. Oui mais voilà, je ne suis pas courageux.

Pour un vieux cancre qui exprime ses frustrations en déboulonnant les piédestaux, être obligé de porter quelqu'un au pinacle, c'est comme demander à [Mamadou Niang](#) de cadrer ses frappes. C'est exiger l'impossible, finalement.

La mission que m'avait confiée [lepatron](#) m'a mis dans un état proche de l'Ohio, avec le moral à zéro qui va avec. Je suis allé vérifier si ma tâche n'était pas un peu moins lourde si je m'accrochais au zinc du Café le plus proche. Au fond de ma tasse, il y avait des poulpes qui n'attendaient qu'un moment d'inattention pour me bouffer la cervelle. Je n'ai pas vu Roberto arriver. Par contre, j'ai senti son sourire. Roberto sourit tout le temps. C'est professionnel chez lui, il vend des voitures.

Il s'inquiète de ma petite mine, je le rassure sur la santé de mon chat, qui, lui, va bien et je lui explique que [lepatron](#) m'a chargé d'annoncer aux Stubistes que leurs votes ont désigné [Cédric Kanté](#) joueur du mois de décembre. Et que si ce n'était pas fait dans le délai imparti, j'aurais droit à l'avatar « neu-neu »...

- Les Stubistes ? C'est quoi ? Une secte ?
- Non. Une communauté. Tu te rends compte, l'avatar « neu-neu »... beaucoup ne s'en sont pas remis !
- Et alors ? Tu n'as qu'à dire du bien du gars. Qui déjà ?
- [Cédric Kanté](#), le capitaine du RCS. Le n° 5. Un petit gars bien de chez nous. Strasbourgeois de naissance, formé au club et tout... C'est

vrai que depuis deux saisons il a su s'imposer au sein de la défense strasbourgeoise alors que pas grand monde ne le donnait forcément gagnant à ce niveau là. Il bénéficie d'une certaine sympathie auprès du public qui lui accorde souvent l'indulgence qu'il refuse catégoriquement à un Bassila, par exemple, résident permanent dans la colonne flop. Capitaine discret, voire effacé disent certains, il reste néanmoins le patron d'une charnière centrale qui a donné son meilleur rendement lors de ses associations avec son dauphin [Jean-Christophe Devaux](#)...

- Le n° 5 ? Ce n'est pas lui qui s'est fait enrhumé à Sedan et à Toulouse ?

- Oui mais ça ce sera pour celui qui se tapera l'article de janvier ! Là on est en décembre ! Tu ne m'aides pas, Roberto !
- Vous avez une des meilleures défenses du championnat alors ?
- Ben. Euh... Mais qu'est-ce que tu as à me chercher des poux là ! Et la Juve ? On en parle ? Elle a fait quoi la Juve en coupe d'Italie ?
- Non mais attends, s'est offusqué Roberto qui, bien que d'origine milanaise, est tifoso de la Vieille Dame. - C'est professionnel aussi, il vend des Fiat. - On a laissé Buffon, Thuram, Nedved, Ibrahimovic, Zambrotta, Emerson et Cannavaro au repos. On a joué pour entraîner Trezeguet.
- Dilemme de riches ! j'ai conclu comme l'aurait fait mon grand-père qui avait des tendances anarchistes.

Qu'est que vous auriez trouvé d'autre à dire, vous ? Je m'en suis retourné chez moi la tête lourde et pas plus avancé dans l'article exigé. Un pigeon boiteux s'est enfui dans le soir sombre, comme si j'étais le truc le plus moche qu'il ait vu ces derniers jours. Je me suis dit alors qu'il y a des moments où j'aimerais bien être Claire Chazal. Je serai de l'autre côté de vos écrans. Je vous regarderai l'air de ne pas vous voir. J'aurai les joues poudrées et le Brushing encore tiède et je vous lirai le prompteur avec le sourire qui me vient dès qu'il y a de la lumière.

- Stubistes, Stubistes, bonsoir. Football vos votes ont sacré [Cédric Kanté](#) ⚡ comme LE joueur strasbourgeois du mois de décembre 2004. En seconde position, nous retrouvons un Jeannot Devaux sophrologué alors que le n°16 de [Stéphane Cassard](#) ⚡ complète le tiercé gagnant. Vos suffrages sanctionnent également, dans l'ordre, [Christian Bassila](#) ⚡, [Yves Deroff](#) ⚡ ainsi qu'Abdel Fahmi et ajoutent un nouveau flop du mois à leur calendrier déjà bien chargé.

Politique cosmique à présent...

Rappel : le classement du joueur du mois est établi grâce aux votes des baromètres de chaque match.

mosto